



Sortie Vélo à Pompois pour la journée olympique des 6F - 13 juin 2022

publié le 03/07/2022

Le lundi 13 juin, la météo s'est montrée généreuse en nous laissant profiter du beau temps sans souffrir de la chaleur. Une quinzaine de jours à l'avance, les élèves de 6F ont préparé la sortie en révisant en détail le fonctionnement d'un vélo en technologie avec M.Champalou. En éducation physique et sportive, nos VTTistes en herbe se sont entraînés sur des parcours de maniabilité et de sécurité.

Le jour J, nous vérifions les vélos, les pneus sont regonflés, les freins resserrés, chaînes et pignons huilés, casques vissés sur la tête et le départ est sonné. Mme Lujan, professeure principale des 6F, nous accompagne pour l'aventure. Après quelques reliefs tortueux nous rejoignons le plat et la sérénité du Thouet au niveau du camping municipal et filons vers Pompois. Nous profitons des lieux emblématiques de l'itinéraire pour des pauses culturelles : la pile du pont Eiffel, le passage de la digue des Pommiers, le terrain de moto-cross et enfin Pompois.

Sur place, nos élèves ont appris à reconnaître et identifier des traces d'animaux : taupinière, fourmilière, potentiel terrier et traces de dents de castor sur les arbres de rive. Par équipe, en une demi-heure ils auront relevé une vingtaine de traces et d'espèces végétales identifiées par les feuilles : aulne, orme, tilleul, érable. C'est l'occasion d'aborder les enjeux de la préservation de l'environnement.

Nous saluons le travail des équipes de restauration qui ont pris soin de nous préparer et de nous livrer les repas sur place. C'était le plein d'énergie nécessaire pour aborder les activités olympiques sous la devise antique du "Citius, Altius, Fortius", comprenez "Plus vite, plus haut, plus fort" auquel nous ajouterons le "Ensemble" des jeux olympiques modernes. Au programme, des jeux de course de vitesse, du lancer et du tir à la corde pour l'épreuve de force, le tout en équipe.

Nous avons tout juste le temps de récompenser les équipes avant de repartir pour le collège et le passage tant redouté de la côte de Crevant surnommé pour l'occasion le mont Olympe. Chacun verra en cette sortie l'occasion de se dépasser pour soi, pour les autres, de découvrir un patrimoine local plus riche qu'il n'y paraît, d'en apprendre sur la nature et notre impact écologique, d'être initié à l'origine des jeux olympiques et de la culture antique.

Nous vous laissons avec quelques photos souvenirs de l'événement.

Bonnes vacances à tous,

Mme Lujan

M. Champalou

M. Brousseau



Portfolio

